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A Ocepar e o Governo do 
Estado, por meio da Secretaria 
da Agricultura e do Abasteci-
mento, durante o 1º Fórum do 
Feijão, realizado em Curitiba, a 
um estudo para tornar o feijão 
paranaense também um produto 
de exportação. O Paraná é o prin-
cipal produtor nacional, com 
previsão de 946 mil toneladas. A 
produção atende basicamente o 
mercado interno, mas pesquisas 
demonstram que está havendo 
redução no consumo, que hoje é 
de cerca de 14kg por pessoa por 
ano, com tendência de queda. 
Segundo o presidente da Ocepar, 
José Roberto Ricken, que propôs 
a reunião com a Seab, em outras 
commodities a produção é de-
manda nacional e internacional. 

O governador Carlos Mas-
sa Ratinho Junior inaugurou 
nesta quinta-feira (25) a du-
plicação da BR-277 em Gua-
rapuava, na região Centro-Sul 
do Paraná. A obra, que abrange 
um trecho de 6,2 quilômetros, 
recebeu investimento de R$ 
123,5 milhões do Governo do 
Estado. A duplicação resol-
ve um problema histórico do 
município, que registrava um 
grande número de acidentes 
no trecho da rodovia que corta 
a cidade. Também é uma nova 
intervenção na BR-277, assim 
como a do perímetro urbano 
de Cascavel, inaugurada em fe-
vereiro. Esse é o principal cor-
redor logístico do Oeste e da 
região Central para o Litoral.

O governador participou da 
inauguração da ampliação do Por-
to Itapoá. A entrega faz parte da 
fase III de expansão do local, que 
realizou melhorias no pátio e no 
armazém do terminal marítimo. 
O governador esteve acompanha-
do pelos secretários de Estado da 
Fazenda, Cleverson Siewert; de 
Portos, Aeroportos e Ferrovias, 
Beto Martins; e da Segurança 
Pública, Sargento Lima. A am-
pliação traz mais 200 mil m² de 
pátio, contemplando o armazém 
de 8 mil m², finalizando um apor-
te de R$ 815 milhões. Com isso, 
o Porto Itapoá passa a operar um 
dos maiores pátios de contêineres 
do país, com 455 mil m², o que vai 
proporcionar a capacidade de mo-
vimentar até 2 milhões de TEUs.
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O Aeroporto Internacional 
de Florianópolis – Hercílio Luz 
foi eleito pela quarta vez conse-
cutiva o melhor aeroporto do 
país, na premiação mais impor-
tante do setor no Brasil, promo-
vida pela Secretaria Nacional de 
Aviação Civil (SAC), por meio 
do Ministério de Portos e Ae-
roportos. O terminal da capital 
catarinense obteve a maior mé-
dia de satisfação geral dos passa-
geiros, independentemente da 
categoria, entre os 20 maiores 
aeroportos pesquisados ao lon-
go de todo o ano de 2023. Flo-
rianópolis alcançou a nota 4,74, 
em uma escala que vai de 1 a 5. A 
cerimônia de premiação “Aviação 
+ Brasil 2024” foi realizada nesta 
quinta-feira, 25, em Brasília.
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Dados sobre florestas 
tropicais em SC

Precisão, tecnologia e ges-
tão tornam o levantamento de 
vegetação florestal de Santa Ca-
tarina entre os mais completos 
da América do Sul. Com mais 
de 50 mil coletas, o FlorestaSC 
já identificou 3.329 espécies 
vegetais no estado. Os núme-
ros foram apresentados para a 
Secretaria de Estado do Meio 
Ambiente e da Economia Ver-
de (Semae), subsidiária do pro-
grama, em visita técnica nesta 
semana à Universidade Regio-
nal de Blumenau, responsável 
pela execução da iniciativa.

O secretário adjunto da Se-
mae, Guilherme Dallacosta, e a 
diretora de Clima, Economia 
Verde, Energia e Qualidade 
Ambiental, Gabriela Brasil dos 
Anjos, da Semae, destacaram 
a aproximação do Estado com 
o programa e sua relevância 
para o desenvolvimento de po-
líticas públicas. “Temos uma 
pluralidade de ambientes com 
alta biodiversidade no estado. 
Nosso território tem 38% co-
berto por florestas nativas, por 

isso é fundamental apoiarmos 
iniciativas que promovam a 
conservação e a restauração dos 
ecossistemas para desenvolver e 
implementar as políticas públi-
cas”, pontuou a diretora.

Para pesquisadores da Furb, 
esses dados fornecem insights 
sobre os processos ecológicos, 
padrões de biodiversidade e im-
pactos das mudanças climáticas 
nas florestas. De acordo com 
o professor e coordenador do 
programa pela Furb, Alexander 
Christian Vibrans, as informa-
ções coletadas pelo programa 
FlorestaSC, são utilizadas por 
mais de 100 universidades do 
Brasil e do mundo. 

“Dados precisos e atua-
lizados sobre as florestas são 
utilizados para orientar, além 
de políticas públicas, ativida-
des do setor privado e práticas 
de manejo responsáveis rea-
lizados por produtores rurais 
, que buscam garantir que os 
ecossistemas vitais continuem a 
prosperar e, também, que sejam 
conservados”, destaca.

Detran-PR reduziu em 
40% o volume

O Detran-PR já promoveu, 
em 2024, leilões de 5.241 veí-
culos. Quatro deles ocorreram 
neste mês de abril, em Maringá, 
Londrina, Curitiba e Cascavel, 
disponibilizando, no total, 440 
veículos aptos à circulação. Ou-
tros 4.801 foram a leilão em ja-
neiro, já convertidos em sucata. 
A arrecadação com os certames 
somou R$ 3.940.200,00. O 
principal objetivo da ação foi 
o esvaziamento dos pátios do 
Detran-PR e da Polícia Mili-
tar. Em Maringá, foram leiloa-
dos 115 veículos, totalizando 

R$ 497.400,00. Em Londrina, 
127 veículos, com receita de 
R$ 648.200,00. Em Curitiba, 
95 veículos foram vendidos 
gerando arrecadação de R$ 
791.200,00 e, em Cascavel, 103 
veículos foram leiloados com o 
valor final de R$ 503.400,00. O 
leilão administrativo de janeiro 
foi destinado para a venda de 
materiais ferrosos destinados 
à reciclagem, provenientes da 
sucata de veículos e materiais 
inservíveis sem identificação ou 
possibilidade de regularização 
junto ao órgão. 
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Santa Catarina tem mais 
um região contempla-
da para receber doses da 
vacina contra a dengue. 
Além das duas regiões 
que já receberam doses, 
Nordeste e Grande Floria-
nópolis, todas as 14 cida-
des do Médio Vale do Itajaí 
também terão a vacina. A 
região vai receber 47.463 
doses. O público-alvo per-
manece o mesmo, crian-
ças e adolescentes de 10 a 
14 anos. O anúncio foi feito 
em coletiva realizada no 
Ministério da Saúde (MS). 
A seleção dos municípios 
que vão receber as vaci-

nas continua seguindo os 
mesmos critérios já infor-
mados pelo MS no Infor-
me Técnico Operacional 
da Estratégia de Vacina-
ção contra a dengue em 
2024. Foram selecionados 
para receber as doses da 
vacina, “os municípios de 
grande porte com alta 
transmissão de dengue 
nos últimos 10 anos, in-
cluindo os demais mu-
nicípios das suas regiões 
de saúde de abrangência, 
independentemente do 
porte populacional, orde-
nados pela predominân-
cia do sorotipo DENV-2 .

Mais de 450 pessoas, entre 
estudantes, professores e 
pesquisadores do Paraná, 
Rio Grande do Sul e Santa 
Catarina participam da 5ª 
Conferência Regional Sul 
de Ciência, Tecnologia e 
Inovação, que nesta edi-
ção acontece no Paraná. O 
evento é realizado na Uni-
versidade Tecnológica Fe-
deral do Paraná.

A SSP do RS têm a expec-
tativa de que as forças poli-
ciais comecem a utilizar câ-
meras corporais ainda em 
2024. A empresa vencedora 
foi homologada no início 
da segunda quinzena de 
abril e o equipamento foi 
inserido na Ata de Registro 
de Preços do Estado pela 
Subsecretaria da Adminis-
tração Celic. 

A SGMF da Polícia Científi-
ca do Paraná completa 22 
anos. É um dos laboratórios 
pioneiros na implantação 
de análises de vínculo ge-
nético para identificação 
humana. Além disso, o 
SGMF é também referência 
por ser o único equipado 
para fazer exames prelimi-
nares em vestígios e anali-
sar materiais biológicos.

Aguardada há mais de 
uma década, a obra na Es-
cola Estadual de Ensino Bá-
sico Margarida Pardelhas, 
em Cruz Alta, começará na 
próxima semana. O início 
dos trabalhos foi autorizado 
pela SOP, e a empresa tem 
cinco dias para iniciar a mo-
bilização, com a instalação 
de canteiro. 

O Comando da Polícia 
Militar de Santa Catari-
na, a Facisc e o Instituto 
Del fortaleceram a par-
ceria para melhorar a 
segurança pública, em 
reunião na sede da Fe-
deração as instituições 
alinharam as ações e ex-
pectativas em relação ao 
Protótipo Alpha.

A Fapesc, participou da 
programação do Workshop 
sobre Propriedade Intelec-
tual e Mentoria de Projetos, 
em Xanxerê. O evento ocor-
reu no campus da Unoesc, 
e reuniu aproximadamente 
100 pesquisadores, técnicos 
administrativos dos setores 
de Controladoria e Escritó-
rio de Projetos e bolsistas.

A cidade de Florianópolis 
está sediando nesta quin-
ta e sexta, 25 e 26, o Semi-
nário Estadual da Popula-
ção em Situação de Rua. 
O evento é realizado pela 
SAS, Fecam, Coegemas, 
Defensoria Pública de 
Santa Catarina, Ministério 
Público, Universidade do 
Estado de Santa Catarina 
e Pastoral do Povo da Rua

De uma antiga capela mor-
tuária improvisada para um 
espaço amplo, moderno e 
planejado para as melhores 
práticas de ensino especial. 
A comunidade de pais, alu-
nos e professores da Escola 
de Educação Especial de 
Nova Laranjeiras, na região 
Centro-Sul do Paraná, tem 
comemorado a mudança 
de sede do colégio.

Santa Catarina é desta-
que nacional como o es-
tado com a maior segu-
rança alimentar do país. A 
informação é da Pesquisa 
Nacional por Amostra de 
Domicílios (Pand) Contí-
nua no módulo Seguran-
ça Alimentar, divulgada 
nesta quinta-feira, 25, pelo 
Instituto Brasileiro de Ge-
ografia e Estatística.

Os servidores que integram 
a Brigada de Incêndio (BI) 
do Centro Catarinense de 
Reabilitação (CCR) reali-
zaram um treinamento 
prático e teórico sobre o 
manuseio de extintores de 
incêndio. Na ocasião, foram 
distribuídos materiais es-
senciais para as funções da 
BI, como coletes e luvas. 

Divulgação

47.463 doses da vacina contra a dengue

Vale do Itajaí vão receber 
47.463 doses da vacina

Fórum do Turismo 
Religioso de Lunardelli

Com 200 participantes, o 6º 
Fórum do Turismo Religioso do 
Paraná reúne representantes de 
todas crenças em Lunardelli, no 
Vale do Ivaí. Estão reunidos cató-
licos, evangélicos, muçulmanos, 
seguidores das religiões de ma-
trizes africanas, entre outros. O 
objetivo do Fórum, organizado 
pelo Grupo de Trabalho do Tu-
rismo Religioso do Paraná, é de-
bater e fortalecer o segmento em 
todo o Estado. Na solenidade de 
abertura do Fórum, na noite des-
ta quarta-feira (24), o coordena-
dor do GT, Eliseu Rocha, relatou 
que a miscigenação de crenças e 
costumes demonstra que o Pa-
raná pode trabalhar de maneira 
diferenciada o turismo. 

“Esse é o segmento que pro-
move o encontro de pessoas, in-
diferente da sua crença, raça, cor 
ou ideologia, e que promove a 
transformação das pessoas, tanto 
de forma pessoal quanto social. 
Vemos essa movimentação como 
uma importante fonte de empre-
go e renda através do turismo”, 
disse. Ao longo de dois dias, os 
fiéis e técnicos da área terão aces-
so a uma programação de pales-
tras, painéis e mesas redondas, 
tendo como novidade a Oficina 
de Produtos Experiências para 
empresários, uma iniciativa do 
Sebrae e do Sistema Fecomércio/

Sesc/Senac. Paralelamente ao 
evento, acontece a 2ª Exposição 
Riquezas do Vale, com gastro-
nomia e atrações culturais, uma 
ação que conta com a parceria 
das Instâncias de Governança 
Regionais do Turismo. 

O secretário do Turismo, 
Márcio Nunes, disse que o objeti-
vo do segmento é promover quali-
dade de vida às pessoas, e no caso 
do turismo religioso é promover 
a conexão com a fé. “Entre esse 
número expressivo de pessoas pre-
sentes neste fórum em Lunardelli, 

vemos paranaenses de todos os 
cantos, de costa a costa. Estamos 
debatendo sobre o que temos e 
o que ainda podemos fazer para 
transformar os atrativos, as rotas e 
templos religiosos, em geração de 
emprego e renda”, afirmou.

Com cerca de 5 mil habi-
tantes, Lunardelli é marcada 
por famílias que vivem do tu-
rismo religioso, tanto na vida 
material quanto espiritual. A 
cidade á considerada a Capital 
da Fé. Para o prefeito de Lu-
nardelli, Reinaldo Grola, se-

diar o fórum é mais um passo 
importante para despertar nos 
moradores a oportunidade do 
turismo neste segmento. 

“É um momento de trocar 
experiências e formatar novos 
projetos. Esperamos que to-
dos saiam daqui fortalecidos, 
dando andamento nos seus 
projetos, e focando na criação 
de novas rotas. Em Lunardel-
li, chegamos a receber mais de 
cinco mil pessoas em um único 
final de semana, passando de 
200 mil pessoas no ano”, disse.

O objetivo do Fórum é debater e fortalecer o segmento
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Fórum do Turismo Religioso de Lunardelli quer expandir segmento em todas as crenças


